

Musil Kreuz

Das Kreuz wurde von der Familie Kopp, Gross Inzersdorf 139, im Jahre 1850 errichtet und steht in den Brombeerleiten. Im Jahre 1886 hat der 23jährige Josef Muhsil (Musil) die 44jährige Witwe Rosalia Kopp (geb. Kopp), Nr. 55 geheiratet.

Irgendwann – das ist nicht mehr eruierbar – wurde aus dem Kopp- das Musil-Kreuz. Wahrscheinlich ist, dass für das Kreuz durch die Heirat der Witwe Kopp, im Sprachgebrauch auch der Name von Josef Muhsil übernommen wurde.

Im Jahre 2018 wurde das Kreuz vom Museumsverein Gross Inzersdorf und den neuen Besitzern, Fam. Berthold (Gross Inzersdorf Nr. 55) erneuert und restauriert. Das Kreuz ziert ein betender Engel und zeigte ursprünglich die Inschrift „Errichtet von Anton und Johanna Kopp im Juni 1850“.



Diese Information gibt es auch unter:

[Pfarre Gross Inzersdorf / Marterl und Wegkreuze - Musil Kreuz](https://pfarregrossinzersdorf.jimdofree.com/)
(<https://pfarregrossinzersdorf.jimdofree.com/>)

Hier geht's zum Standort: [Google-Maps MUSIL KREUZ](#)

oder über den QR-Code:

